

Medienmitteilung

Standard & Poor's bestätigt «A»-Rating und stabilen Ausblick für die VP Bank

Vaduz, 28. August 2019

In ihrem aktuellen Bericht vom 27.08.2019 bestätigt die renommierte Ratingagentur Standard & Poor's erneut das **«A/Stable/A-1»-Rating** für die VP Bank und betont dabei die solide Finanzausstattung, die sehr starke Kapitalisierung, die stabile Aktionärsstruktur, die gesunde Liquiditätssituation sowie die stabilen Kundeneinlagen.

Diese neuerliche Bestätigung von Rating und Ausblick durch S&P Global Ratings belegt das solide und erfolgreiche Geschäftsmodell der VP Bank Gruppe. Am 18.05.2018 wurde die VP Bank zum ersten Mal von einem «A-»-Rating auf «A» hochgestuft.

Der Ratingbericht ist auf der Website der VP Bank unter <u>www.vpbank.com/de/investor-relations/vp-bank-aktie</u> als Download erhältlich.



Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

VP Bank AG Cécile Bachmann, Leiterin Group Communications & Marketing T +423 235 67 62, F +423 235 66 20

media@vpbank.com www.vpbank.com

Agenda

Bilanzmedienkonferenz - Jahresergebnis 2019 10. März 2020 Generalversammlung 2020 24. April 2020 Round Table - Halbjahresergebnis 2020 18. August 2020

Facts & Figures VP Bank Gruppe

Die VP Bank AG wurde 1956 gegründet und gehört mit 940 Mitarbeitenden per Mitte 2019 (teilzeitbereinigt 876) zu den grössten Banken Liechtensteins. Heute ist sie an den Standorten Vaduz, Zürich, Luxemburg, Singapur, Hongkong und Road Town auf den British Virgin Islands vertreten. Die VP Bank Gruppe bietet massgeschneiderte Vermögensverwaltung und Anlageberatung für Privatpersonen und Intermediäre. Aufgrund der gelebten offenen Architektur profitieren die Kunden von einer unabhängigen Beratung: In die Empfehlungen einbezogen werden sowohl Produkte und Dienstleistungen führender Finanzinstitute als auch bankeigene Investmentlösungen. Die VP Bank ist an der Schweizer Börse SIX kotiert und hat von Standard & Poor's ein «A»-Rating erhalten. Die Bank verfügt über eine solide Bilanz und Eigenmittelausstattung. Ihre Ankeraktionäre sind langfristig ausgerichtet und garantieren dadurch Kontinuität, Unabhängigkeit sowie Nachhaltigkeit.